

Stellungnahme zum Bildungsreformgesetz 2017 - Schulrecht

Wien, 28.4.2017

Sehr geehrte Damen und Herren!

Als Professor_innen der PH Wien im Bereich Sonderpädagogik möchten wir unserer Besorgnis über die Weiterentwicklung der Beschulung von Kindern mit sonderpädagogischem Förderbedarf Ausdruck verleihen.

Insbesondere die Änderungen, die sich durch Einsparungen im Zusammenhang mit der SPF-Feststellung (BMB-Rundschreiben 23 /2016), der geplanten Schließung der ZIS und der Ressourceneinsparungen, die im Bereich der ambulanten und mobilen Stützsysteme vorgesehen sind (SChOG § 27 a), sehen wir äußerst kritisch und ersuchen nachdrücklich - zum Wohle der betroffenen Kinder - um nochmaliges Überdenken dieser speziellen Problematik.

Mit freundlichen Grüßen

Mag. Isabel Amberg , Dr. Brigitte Geiger , Gerald Sagmeister MA